



Der Kulturverein Fisibach und das OK Dorfmarkt danken:

Eine wunderbare Stimmung bescherte der 15. Dorfmarkt unserem Dorf. Das „Sehen“ und „Gesehen“ werden lockte äusserst viele Besucherinnen und Besucher an die Dorf- und Bachstrasse. Das Angebot für die Kinder war sehr gut. Der Kletterturm wurde ununterbrochen bestiegen. Mit Hilfe der Eltern getrauten sich sogar die Kleinsten an die steile Felswand. Die Handys wurden gezückt und Fotos von den Kletterkünsten ihrer Schützlinge geschossen. Farbige Kindergesichter – nah klar, die kamen vom Kinderschminken.

Ein beliebter Hotspot war die Märtbühne. Drei Musikvereine konzertierten, die Show Tanzgruppe «Magic Diamonds Dangstetten» begeisterten mit ihrer Tanzvorführung. Klar – so gut waren sie, dass sie zu einer Zugabe mit Applaus eingeladen wurden.

Die gelben Dächer der Märttische gaben eine fröhliche Grundstimmung. Die Angebote auf den Märttischen waren farbig und bunt. Gut waren die Umsätze für die Marktfahrerinnen und Marktfahrer. Die vielen Attraktionen auf der Märtsstrasse freuten die äusserst vielen Besucher. Das Schätzspiel des Kulturvereins und die Gratisverlosung waren weitere Attraktionen.

Der Dorfmarkt darf auf eine breite Unterstützung zählen. Im Besondern danken wir:

- + Den Marktfahrerinnen und Marktfahrern für das ausgewogene und farbiges Angebot.
- + Den Kindern für die Teilnahme am Flohmarkt.
- + Den Vereinen für den Betrieb der Festbeizli und der Bar.
- + Den Anwohnern der Märtsstrasse für den Goodwill.
- + Für die grosszügige Unterstützung unserer Sponsoren und der Einwohner- und Ortsbürgergemeinde Fisibach.
- + Der überaus grossen Zahl von Besucherinnen und Besuchern aus Nah und Fern.

Gut gesinnt war uns „Petrus“. Sein Wetter stimmte genau und passte zum Flanieren.

Kulturverein Fisibach / OK Dorfmarkt



OK Dorfmarkt: Von links: Markus Baumgartner, Corinne Zimmermann, Hanspeter Bräm, Gabi Baumgartner. Nicht auf dem Bild: Patrick Jundt, Khaled Galal, Felice Vögele